

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございませう。組合員の皆様におかれましては、御家族様とともに、穏やかな新年を迎えられたこととお喜びを申し上げます。

昨年4月より、支部長を務めさせて頂いておりましたが、前支部長の永井一男様のアドバイス、そして組合員様皆様の御協力を頂きながら、なんとか一年を乗り切る事が出来ました。有難うございました。

昨年12月の衛生講習会の中で感染症対策の講義がありました。感染しない・感染させない事に留意して頂きたいと思っております。本年が皆様にとって幸多き年となりますようにご祈念申し上げます。頭のご挨拶といたします。

旭支部支部長 向後茂



理容フェスティバル

第9回千葉県理容フェスティバル第36回理容師文化展が11月19日匝瑳市ふれあいセンターにて開催されました。旭支部からは中央地区・太斉芳江様が「天城越え」を披露してくださいました。



関信越青女連絡会議

第50回関東甲信越青年部女性部連絡会議が11月11日ホテルスプリングス幕張にて開催されました。午前の部はセミナー「アイロンを石井亮先生のインタ動画を見ながらの展示講習。眉ブランドینگを加瀬裕世先生による実演講習。午後からは全体会議「発信」をテーマにハッシュタグを付けたキーワードを討論・集計を元に3部門に分け発表。○全世代向け



情宣部長 宮内和吉

フェードスタイルを学ぼう！

10月7日東総教育会館にて旭・八日市場支部合同で北田洋先生をお招きして講習会を開催いたしました。今回の講習会は4年前に企画したもので、コロナが流行した事により、開催できず延期となった内容です。ですがフェードカットはまだ人気があり各サロンでもお客様からニーズのあるメニューになつていとおもいます。老若男女問わず熱心にメモや動画を撮り他支部も含め約四十名の参加者で質問も多く大盛況でした。



北田洋先生は今回メンズのフェードでお呼びいただきましたが、レディースのお仕事も得意とされてお

旭支部日帰り研修旅行

12月3日(火) 組合日帰り研修旅行に行つてまいりました。今回は東京の旅、NHK放送博物館と築地散策、上野公園で紅葉見学です。

参加者は、男性6名 女性8名 計14名の方がご参加くださいました。スポーツの森公園を7時前に出発途中一回休憩をして、予定通りにNHK放送博物館に着きました。1時間半程見学です。



始まってから90余年、ラジオからテレビへさらに衛星放送、ハイビジョン、デジタル放送へ大きく進歩、発展してきた歴史を展示物や映像で知る事ができます。情報番組やドラマの歴史を今も見る事ができ、紅白歌合戦の懐かしい動画も見られて嬉しかったです。スタジオでアナウンサーやお天気お姉さん体験もできました。



こちらの博物館は、世界最初の放送専門ミュージアムで日本の放送が



あつという間に時間が過ぎて、皆さんお待ちかねのランチタイム築地散策に向います。東京の道は、いつも混んでいますが、スムーズに進んで予定より早く着き、まずは「すしざんまい」で乾杯しながら美味しいお寿司を食べて、築地場外を散策しました。思った以上に人が多く、海外の人が特に多く、賑わっていました。



女性部 高橋さおり

午後の見学場所は上野公園です。今の時期は銀杏の紅葉が素晴らしく、ぐるっと散策したり、美術館、神社もあり見応えがありました。ちょうど「モネ展」も開催していたので目の保養に鑑賞させて頂きました。アメ横まで足を伸ばして新鮮なお刺身を買った方もいらっしゃいました。2時間の見学もあつという間に過ぎて、バスに乗り込み帰途につきま